

En final del Abierto de Estados Unidos

OSAKA HINCA A SERENA WILLIAMS

Naomi Osaka (de gris) y Serena Williams de Estados Unidos durante la ceremonia de entrega de trofeos después de la final. (Foto: EFE)



■ Nueva York. (EFE).- La tenista japonesa Naomi Osaka, vigésima cabeza de serie, venció este sábado en la final femenina del Abierto de Estados Unidos a la local Serena Williams, decimoséptima favorita y que acabó desquiciada, por 6-2 y 6-4, y se proclamó campeona del último torneo de Grand Slam de la temporada.

El triunfo de Osaka, de 20 años, la convierte en la primera tenista japonesa que logra un título de Grand Slam, y deja su marca en 2-0 en los enfrentamientos que ha tenido con la mejor tenista del mundo.

La nueva campeona se lleva un premio en metálico de 3.800.000 dólares, mientras que la finalista ganó \$1.850.000.

El duelo de generaciones entre

Osaka, la joven ídolo de Williams, de 36 años, a la que admira e imita en su estilo de tenis físico y de poder desde el fondo de la pista, esta vez dejó a la alumna como la gran vencedora con un tenis impecable durante la apenas hora y 19 minutos que duró la acción en la pista central Arthur Ashe Stadium.

MASCULINO

En tanto, hoy se disputa la gran final de masculino. Dos excampeones, el serbio Novak Djokovic y el argentino Juan Martín del Potro han vuelto a la lucha por el título, ambos están en su mejor momento después de haberse recuperado de graves lesiones que les apartaron de la competición en los pasados años.

El nuevo duelo entre ellos será estelar con la fuerza contra la fuerza: el golpe de derecha enorme y plano y la percusión de Del Potro contra los reflejos y el resto demoleador de Djokovic.

Ahora estarán en su decimonoveno duelo como profesionales con ventaja abrumadora de 14-4, incluyendo 10-3 en canchas duras, para Djokovic, campeón en Flushing Meadows en el 2011 y el 2015 y que llega a la octava final, la primera de un Grand Slam que va a disputar contra Del Potro, que se llevó el título en el 2009.

La última vez que Del Potro venció a Djokovic en canchas duras fue durante los Juegos Olímpicos Río de Janeiro 2016, una derrota que devastó al tenista serbio, mientras que éste será el tercer enfrentamiento en Flushing Meadows.